072	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	9 septembre 2021
		AIRE URBAINE	Le sens de la fête - UTBM

SEVENANS

UTBM: un escape game sur fond d'accident pour sensibiliser les étudiants

Dans le cadre de leur intégration, les 280 néo-bacheliers qui viennent d'intégrer l'UTBM à Sevenans ont participé à des ateliers de sensibilisation aux conduites addictives et à la sécurité routière. Parmi ces animations, un escape game reconstituant un accident de la route, animé par un ancien policier.

ne plongée dans l'am-biance d'un commissa-riat. En pénétrant dans la première salle de l'escape game, certains étudiants épluchent des coupures de journaux pendant que d'autres observent la scène de l'accident. « Les jeunes mènent une enquête qui va leur permettre de détermi-ner les causes d'un accident de scooter d'un jeune homme de 22 ans

« Responsabiliser les jeunes »

monter le fil de l'enquête », les questions de sécurité boîte de nuit pour scruter



Une scène reconstituant un accident de la route a été imaginée par l'association G-Addiction pour cet escape game à destination des nouveaux étudiants de l'UTBM. Photo ER/Christine DUMAS

résume Francis Matton, routière. Dans un délai de membre de l'association 40 minutes, les partici-G-Addiction, localisée à pants passent du commis-Le but du jeu, c'est de Nice et qui intervient au- sariat à la scène de l'accitrouver les indices pour re- près de jeunes publics sur dent, en passant par une

le moindre détail. Au-delà de l'aspect ludique, cet es-cape game permet d'aborder avec les étudiants de nombreuses thématiques liées aux conduites addictives et à la sécurité routière. « On évoque par exemple les stupéfiants, la fatigue au volant ou encore l'alcoolémie. On les laisse chercher des indices, ils manipulent et c'est très interactif. Cela permet aussi de responsabiliser les jeunes», note Francis Mat-ton, fin connaisseur du su-jet en tant qu'ancien policier.

Esprit d'équipe

Cet atelier est aussi l'occasion pour les étudiants de développer leur esprit d'équipe et de faciliter leur intégration lors d'une anià créer des liens. Et puis il y a cet aspect innovant qu'on ne voit pas souvent », raconte Aurélien, qui vient d'intégrer l'UTBM.

Jean-Baptiste POUILLOT